

LENGUA

Resumen del libro:

El vecino prohibido

TEMA-1- Iria y Capitán:

Primero Iria (la protagonista) explica como se llega a su pueblo y describe el paisaje. Este paisaje tenía según ella, un torrente que tenía mucha importancia para los habitantes del pueblo ya que, hacia la frontera del pueblo con el bosque, y que, nadie había traspasado nadie construyendo por las supersticiones. Luego cuenta que le gustaba ir con su perro Capitán al bosque de encinas y se conocía a cada uno de los animales del bosque. En el verano vienen a veranear mucha gente a este pueblo por lo que construyeron en el bosque y Iria se hizo amiga de todos excepto con unos señores muy asquerosos Los Peguera.

TEMA-2- La visita al sótano:

Iria se acordaba mucho de sus amigos, siempre que iba a ver su antiguo jardín, la mujer que había comprado la casa le decía que no quería ver allí a niños. Una noche, Iria fue a ver la mujer, ella estaba haciendo la cena.

Iria y su perro Capitán entraron en su jardín silenciosamente, y se pusieron debajo de la ventana del sótano, estaba abierta e intento meterse. Se metió en una sala en la que ya estaba trabajando el vecino. De repente, vio que su vecino estaba en la sala y se escondió, pero la vio alguien y empezó a gritar y se salió de la casa. Iria se fue corriendo a su casa.

TEMA-3- Noche de pesadilla:

Cuando Iria fue a su casa se acostó y estuvo toda la noche dándole vueltas a la cabeza. Tenía miedo de que fuera un monstruo el que la hubiese asustado. Tenía miedo por si iba a su casa. Creía que era un niño que había estado siempre escondido por sus padres y los espía.

TEMA-4- Chalé bajo vigilancia:

Ahora Iria quería espiar a sus vecinos en todo momento y se organizó para ver todo lo que hacía. Un día el niño subía por las escaleras de su casa e Iria lo intentó llamar y el niño la oyó. El niño se acercó a la ventana e Iria se asustó. El niño dijo ¡fuera!, Iria se asustó mucho más y Iria le dijo que quería sacarlo de su casa. De repente, salió la madre y le pregunto a su hijo que qué pasaba y le llamó Pascual. Entonces y a sabía su nombre.

TEMA-5- Misión de rescate:

Iria quiere rescatar al hijo de los Peguera que lo tienen en el sótano como si fuera una cárcel se tratase, Iria estaba muy liada con los exámenes de Junio pero pensaba mucho en él. Sabía que con el mínimo ruido que escuchase en el jardín, el hijo de los Peguera se asomaría a la ventana buscándola desesperadamente. Iria se decidió a cuando acabara el examen lo rescataría pero tenía una duda ¿dónde meterlo después de rescatarlo?

TEMA-6- El rescate:

Las vacaciones empezaban e Iria sabía que ahora podía espiar mejor a los vecinos. Planeó rescatar a Pascual un sábado a las nueve de la mañana, cuando su madre iba a comprar. Tenía que meterse por la trampilla del

sótano. Mientras pensaba subirse en el árbol, la señora Peguera la vio y la regañó. Más tarde, cuando llegó a su casa repasó el plan un montón de veces. Un día llegó a la casa y le gritó al chico que abriera la ventana, y el chico la obedeció. Estuvieron hablando. Pascual le dijo a Iria que no tenía por qué escaparse, que no era un prisionero y siguieron hablando.

TEMA-7- De visita:

Ya no tenía prisa por ir a ver a Pascual. Cuando fue con sus amigos le preguntaron por que ya no salía, y le contestó que estaba cansada. Pero el día siguiente que salió empezó a comer y todos se cansaron antes que ellos. Un día fue a visitar a Pascual y él le agradeció que fuese. Iria le preguntó que si tenia juegos y el le dijo que no, pero Iria fue a su casa y le trajo algunos. Estuvieron jugando mucho tiempo.

TEMA-8- Salir o no salir:

Pascual y Iria estaban jugando en su habitación con Capitan. Pascual se divierte mucho con el perro porque el nunca había tocado ninguno. Cuando se cansaron de jugar se tumbaron en la cama y hablaron de las exploraciones de Iria en el bosque. Pascual quería entrar en la pandilla. Un día Iria en el desván de Pascual estuvieron hablando de las exploraciones y Iria le dijo a Pascual que si sabían sus padres que eran amigos. Pascual contestó que no e Iria lo convenció para decírselo y se lo dijeron y sus padres lo aceptaron.

TEMA-9- Las tres historias:

Cuando Iria llegó a su casa pensó que Pascual no quería hacerle daño. Al día siguiente Iria fue a su casa para hablar con él y su madre le regañó. Pascual le dijo que en su

pueblo tenía tres amigos y un día a uno se le cayó un papel que era un dibujo de él desformado y descubrió que los tres chicos sólo se iban con él para reírse y todo el pueblo la insultaba.

TEMA-10- A la luz del sol:

Iria le dijo a Pascual que saliera a tomar el sol, pero el no quería, e Iria le dijo que había una zona en la que nadie le podía ver. Todos los días iba allí a tomar el sol, pero con ropa para que nadie le viera y día tras día se fue quitando la ropa hasta quedarse en bañador y con un sombrero que le tapaba la cara.

TEMA-11- Primer experimento:

Iria quería preguntarle a Pascual a su amigo Tófol. Ella dijo que era difícil que no se espantase. Pascual le dijo que si ella no se espantó como Tófol se iría a espantar. Decidieron montar una fiesta en casa de los Peguera y solo quedaba decírselo a la señora Berta y la señora Berta les dijo que si y les preparó la merienda. Cuando salió Tófol con Iria muy contento y poniéndole pegas a todo de Pascual. Iria se mosqueó y se fue con Pascual a planificar el día de mañana.

TEMA-12- Segundo experimento:

Pascual invitó a cinco amigos de Iria a que fueran a su casa. Solo dos lo trataron bien pero sabían que no se lo iban a decir a nadie, querían sacarlo del sótano. Después quisieron que conociera a otros amigos.

TEMA-13- El regalo de ser valiente:

Al día siguiente, se encontraron con todos los que habían reaccionado bien ante Pascual y dos más. Idearon un plan para que pasara por el pueblo desapercibido. Debían ir al bar más famoso del pueblo, el bar campá.

TEMA-14- Hacia el campá:

Iria, Pascual y sus amigos decidieron ir al campá cuando estaba lleno de gente para mostrarse a ver que decían. Habían quedado con el dueño del bar. Cuando iban a ir estuvieron a punto de echarse atrás, pero siguieron. Cuando llegaron a la puerta, Pascual se quitó la gabardina y la gorra de béisbol y entró en el bar.